
Prefeito Angelo Oswaldo ainda estuda a
possibilidade de realização do Carnaval de
Ouro Preto

Por Jardel Mendes

"Os carnavais em Ouro Preto sempre foram tidos como os melhores", ressalta o Prefeito Angelo
Oswaldo. Em entrevista para o repórter Antônio Isidoro, da Rádio Real, o Prefeito Angelo Oswaldo
explica  que  o  ex-secretário  de  Turismo,  Indústria  e  Comércio,  Rodrigo  Câmara,  deu  início  às
conversações sobre o Carnaval. 

"O ex-secretário Rodrigo começou a planejar o Carnaval e isso vai continuar com a
secretária Margareth Monteiro. O secretário de governo Felipe Guerra também, pois ele
tem uma grande experiência na área. Nós estamos somando os esforços para dialogar
com todos os setores e estudando os melhores espaços".

Angelo ainda afirma que é fundamental que todos colaborem, para que o Carnaval tenha êxito.

"Levar um carnaval adiante depois de uma pandemia, não é uma tarefa fácil. O carnaval
de Ouro Preto sempre foi complexo, ainda mais agora no pós-pandemia quando ainda
são recomendadas algumas atenções e temos algumas restrições pairando no ar. Então,
nós queremos ter um Carnaval no qual todos possam participar dentro das normas
sanitárias que são previstas. Estamos, felizmente, já no final da pandemia, de acordo
com os indicadores.  Espero que até fevereiro já tenhamos uma situação de saúde muito
melhor, mais segura e confortável para todos como queremos.

Angelo  preocupa  também  com  segurança,  não  só  no  contexto  de  saúde,  mas  também
sobre estacionamento, circulação, atendimento e trânsito de veículos de emergência. O prefeito
ainda ressalta que Ouro Preto poderá rever o uso de máscaras em locais abertos, de acordo com o
protocolo do Minas Consciente.
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